

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa recepciona las obras de reforma de la Casa de la Juventud

Los trabajos realizados en el inmueble permitirán albergar la Oficina de Atención a la Ciudadanía (OAC) en su planta baja y reubicar las oficinas del departamento de Juventud en la segunda planta

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha firmado esta mañana el acta de recepción de las obras de reforma y redistribución de planta baja y planta segunda de la Casa de la Juventud del municipio. La firma recepción de las obras ha tenido lugar esta mañana en la propia Casa de la Juventud, donde el edil de Servicios Técnicos, Kiko Carreres, y la concejala de Juventud, Aina Santamaria; acompañados del Interventor del Ayuntamiento, técnicos municipales de la concejalía de Urbanismo han comprobado el resultado de las obras ya finalizadas. Los trabajos realizados en el inmueble permitirán albergar la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC) en su planta baja para mejorar el servicio de atención pública y las condiciones de los trabajadores de la OAC. En la planta segunda se reubicarán las oficinas del departamento de Juventud, quedando la primera planta con aula para presentaciones y zona de estudio u otras actividades a desarrollar por el departamento. Las obras han habilitado ambas plantas de forma diáfana para un mejor atención al público, ofrecer un funcionamiento más eficaz a nivel interno y externo, y mejorar las condiciones de trabajo del personal municipal. La nueva distribución de espacios, así como la apertura de nuevos accesos en el edificio y la dotación de despachos individuales en la planta baja y planta segunda, permiten que ambos departamentos municipales cuenten con espacios diferenciados y accesibles para el desarrollo de sus respectivas funciones. Una vez finalizada las obras, ambos departamentos ultiman los detalles para dotar a la instalación de mobiliario y trasladar a la mayor brevedad posibles los servicios municipales de Atención Ciudadana y Juventud del Ayuntamiento de la Vila Joiosa a la Casa de la Joventut. Las obras han tenido un coste aproximado de 83.000 euros sin impuestos y se han ejecutadas en un plazo cercano a 3 meses.

Noticia publicada el 26 de Abril de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Atención Ciudadana, Juventud.

